

## Siebenter Sonntag.

In der vierten Woche, die wir in Harzburg verbrachten, sagte Tante Susanne eines Morgens: „Mir ist ganz so, als ob heute Besuch kommen müsse. Vorhin flog auch eine Schwalbe gegen mein Fenster, und das soll ja, wie Marianne mir sagte, bedeuten, daß Gäste nahe sind. — Wer sollte denn aber hier unser Gast sein?“

„Tante, Herr Flohr kommt heute abend wieder,“ meinte Marie. „Richtig! Dann wird er es auch sein, den die Schwalbe ankündigen wollte,“ antwortete Tante. „Aber wißt ihr, Kinder, wir wollen nachher zum Gärtner gehen und einen hübschen Strauß für unseren Abendtisch holen!“ Das thaten wir denn auch, ehe wir am Nachmittag nach dem Elfenstein gingen. — Wir hatten gehofft, Mama würde mit uns kommen, aber Tante Susanne sagte, als wir sie darum baten: